

Preis „Junge Engel 2013“ der Sparkasse der Homburgischen Gemeinden

Bürger-Engagement – freiwilliges Engagement für das tägliche Miteinander

Dem „bürgerschaftlichen Engagement“ kommt in unserer Gesellschaft eine wachsende Bedeutung zu. Menschen aller Altersgruppen engagieren sich für die Gemeinschaft und für das Gemeinwohl. Ohne dieses freiwillige Engagement würde vieles in unserer Gesellschaft nicht funktionieren, die Erledigung vieler Aufgaben wäre nicht möglich. Auch die junge Generation steht vor großen Herausforderungen, die Gesellschaft, in der wir alle leben, mit lebenswert zu gestalten.

Die Sparkasse der Homburgischen Gemeinden will das freiwillige Engagement von jungen Mitbürgerinnen und Mitbürgern in unserer Region mit der öffentlichen Verleihung des Preises „Junge Engel 2013“ anerkennen und auszeichnen.

Kennen Sie jemanden, der sich überaus aktiv im bürgerschaftlichen Sinne engagiert? Dann nehmen Sie an der Ausschreibung zum Preis „Junge Engel 2013“ der Sparkasse der Homburgischen Gemeinden teil.

Teilnahmeberechtigte Personen und Gruppen

Vorgeschlagen werden können Einzelpersonen, die in unserem Geschäftsgebiet – Stadt Wiehl und der Gemeinde Nümbrecht – ihren Wohnsitz haben und hier im bürgerschaftlichen Sinne freiwillig und unentgeltlich in den unterschiedlichsten Bereichen – wie zum Beispiel Sport, Soziales, Kirche, Kultur, Pflege, Jugend- und Seniorenarbeit, Bildung, Erziehung, Betreuung, Katastrophenschutz und Rettungswesen – tätig sind. Das Höchstalter der für den Preis vorgesehenen Person ist 23 Jahre.

Vorschlagende können Einzelpersonen oder Organisationen (Vereine, Verbände, Institutionen) aus Wiehl und Nümbrecht sein.

Bewertungskriterien

Das Engagement sollte über das alltägliche Maß hinausgehen und in den oben genannten Bereichen

- noch im Jahr 2013 ausgeübt werden,
- über einen längeren Zeitraum (mehrere Jahre) nachhaltig wahrgenommen worden sein,
- besondere Projekte und/oder Innovationen eingeführt und befördert haben.

Preis

Der Preis „Junge Engel 2013“ der Sparkasse der Homburgischen Gemeinden wird mit 1.000 Euro – jeweils für in Wiehl und Nümbrecht ausgeübte bürgerschaftliche Tätigkeit – dotiert. Über die Preisvergabe entscheidet die Jury.

Preisübergabe

Die Verleihung des Preises findet im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung statt. Die Preisträger/innen werden rechtzeitig benachrichtigt.

**Preis „Junge Engel 2013“
der Sparkasse der Homburgischen Gemeinden**

Einreichen der Vorschläge

Vorschläge sind mit

- einer aussagefähigen, schriftlichen Begründung von maximal drei DIN-A4-Seiten sowie mit einem zweiminütigen Video mit Szenen aus dem Tätigkeitsfeld des Bewerbers und Stellungnahmen Dritter dazu

bis **Freitag, 31. Januar 2014** an die

Sparkasse
der Homburgischen Gemeinden
Herrn Wolfgang Abegg
Hauptstraße 12-18
51674 Wiehl

oder über eine unserer Geschäftsstellen einzureichen. Wir freuen uns über zahlreiche Vorschläge und bedanken uns bereits im Voraus für Ihre Teilnahme. Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Sparkasse der Homburgischen Gemeinden, Herrn Wolfgang Abegg, Telefon 0 22 62 / 9 82-1 95.

Die auf den Fotos und Videos dargestellten Personen müssen mit der Veröffentlichung einverstanden sein. Dies gilt auch für die bei der Preisübergabe angefertigten Bilder.

Jury

Die Bewertungsjury besteht aus

- Sparkasse der Homburgischen Gemeinden
- Manfred Bösinghaus, Vorstandsvorsitzender
 - Hartmut Schmidt, Vorstandsmitglied
 - Thomas Adolphs, Leiter der Personalabteilung
 - Lisa Haarhausen, Auszubildende

Stadt Wiehl

- Michael Schell, 1. Beigeordneter
- Bettina Loidl, Leiterin Fachbereich Kinder, Jugend, Familie
- Anika Kürschgen, Auszubildende

Gemeinde Nümbrecht

- Hilko Redenius, Bürgermeister
- Barbara Klein, Fachgebietsleiterin Familienangelegenheiten
- Steffi Ott, Auszubildende

Die Entscheidung der Jury ist nicht anfechtbar. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.
Mit der Beteiligung am Wettbewerb erkennt der Einreicher die Teilnahmebedingungen an.